


**OPINIÓN**


## RED COMPARTIDA

### GRILLA EN LA SUPREMA CORTE

¿Quién dice que no se hace grilla en la corte? Nos cuentan que, en sus últimos meses como presidenta de la Suprema Corte de Justicia, la ministra Norma Piña busca influir en las candidaturas para la próxima elección judicial; pero, al carecer de una estructura para impulsar aspirantes con la movilización de votos, ha optado por vetar o desprestigiar a perfiles que le son incómodos. En específico, el perfil que la también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal trata de dejar fuera de la contienda es el del Magistrado Jaime Santana Turrall, quien aspira a llegar al Tribunal de Disciplina para investigar las irregularidades de los jueces actuales y futuros.

El 20 de marzo, la sección instructora de la Cámara de Diputados desechó la solicitud de desafuero en contra del diputado Cuauhtémoc Blanco Bravo, ex gobernador de Morelos. El proceso de desafuero, en el acuerdo de improcedencia del expediente LXVI/HCD/DP/02/2025 es por la presunta tentativa de violación de su media hermana. Pero la fiscalía del estado de Morelos tiene además denuncias por irregularidades de recursos públicos federales y locales, durante el gobierno del ex futbolista. Y por si fuera poco se le viene el cielo encima porque la diputada de Morena Gabriela Jiménez, a pesar de los pesares es muy cercana a la presidenta Sheinbaum, de plano criticó la actuación de la sección instructora porque argumentó deficiencias en la integración de la investigación

por parte de la fiscalía cuando la cámara no actúa como juez sino sólo determinar si existen elementos suficientes para retirar la inmunidad procesal de un legislador por lo que si el MP no tiene un caso sólido, pues será un juez quien. “Es indispensable que nuestro compañero enfrente las acusaciones de cara a la sociedad. Quienes enfrenten una carpeta de investigación, sin importar el motivo, se deben someter, de forma inexorable, al debido proceso y renunciar al fuero”. Pero no es la única ofensiva que enfrenta. La diputada Teresa Ealy está organizando desde Morena una rebelión para dar marcha atrás a la decisión de la sección instructora.

Ahora que se observa a Alejandro Svarch recorrer el país mientras revisa las condiciones de las unidades médicas, haría bien en vigilar las áreas dedicadas a dar seguimiento a los servicios contratados, sobre todo en delegaciones como Veracruz, donde su coordinadora, Romana Gutiérrez, parece haber perdido el rumbo y de una manera que resultaría catastrófica si se sigue por el camino que hasta hoy se describe. De acuerdo a distintos testimonios, la funcionaria pone elevadas cuotas a los proveedores de distintos bienes y servicios, el problema es que además de ser indebido, el “derecho de piso” suele ser demasiado alto y en caso de no cubrirse se traduciría en retrasos de facturación, lo cual ya afecta a algunos contratistas, una de las muestras sería Pigudi Gastronómico, encargada de alimentar y transportar a



cientos de médicos cubanos en aquella entidad.

**P**ues nos dicen que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX no dará marcha atrás a las acusaciones en contra de José Luis Moyá a quien tiene acusado de operaciones con recursos de procedencia ilícita y está recluido en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur como medida cautelar, desde donde dijo que sufría tortura con la finalidad de presionar a las autoridades capitalinas y al no acreditar estas acusaciones su proceso continúa y su destino es comparecer por delitos fiscales. Al parecer le espera una larga estadía a Moyá en uno de los penales más eficientes del sistema penitenciario capitalino

**L**a visita de Alejandro Moreno a Sinaloa, vino a traer un impulso que se espera ver en la entidad en el 2027. La dirigencia estatal del partido tricolor en la entidad, ha hecho un buen trabajo que crecen las esperanzas de remontar caídas históricas en el electorado por el PRI. Nos cuentan que Paola Gárate ha hecho el trabajo y se nota, así que no dude que su carrera siga creciendo, diputada y dirigente estatal del PRI se encuentra a la vista de la dirigencia nacional. Es cuestión de tiempo para ver lo sembrado por el trabajo de la licenciada Gárate. Por cierto, la nota de color la dio el propio "Alito", al recordar a Manlio Fabio Beltrones, que recuerde Don Manlio, que si llegó al senado fue por el tricolor, ya que ni él ni su hija han hecho algo por Sinaloa en la última década.